

# ¿QUIENES SOMOS?

Somos Neus, Claudia y Selena, alumnas de 2º de Bachillerato del IES Antonio García Bellido. Después de observar la escasa producción de caracoles en nuestro país y el gran beneficio de este animal,



decidimos empezar nuestro proyecto. Nuestra empresa se llamará SENECLA SNAILS. Consiste en la creación de una granja de caracoles ecológica, además fabricaremos productos derivados como cremas que tienen como ingrediente principal la baba de caracol. Creemos que es un buen proyecto ya que contribuiremos en satisfacer la demanda de un producto escaso en el país y el desarrollo local.